

Martes 08 de agosto de 2017

El Financiero Déficit energético de México con EU, puede crecer más por TLCAN

SERGIO MEANA En el renglón energético Estados Unidos no podrá negociar con la carta que mantiene con México, pues en este rubro tiene una supremacía en la balanza comercial. México tiene una clara dependencia energética de ese país, ya que importa casi mil 900 millones de dólares al mes, unos 63 millones de dólares al día, en productos básicos para la economía como la gasolina automotriz y el gas natural. Esta industria es una con la que México puede probarle a Estados Unidos que hay claros beneficios para las naciones involucradas en la nueva versión del TLCAN, cuya primera ronda de renegociación inicia el 16 de agosto, de acuerdo con expertos de ambos lados. Así, explicaron, México tiene una "debilidad" en cuanto a seguridad energética, pues el 80 por ciento del consumo de gas natural y el 65 por ciento de la gasolina proviene de Estados Unidos. Francisco de Rosenzweig, exsubsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, y socio de la división de Energía, Infraestructura y Proyectos de White and Case, dijo que es un genuino interés de Estados Unidos tener a México como cliente de este amplio volumen de productos. P.C. TLCAN, sector energético Para el TLCAN, Guajardo pide apoyarse en el sur

VALENTE VILLAMIL México podría 'girar la tuerca' en las importaciones de granos de EU, volteando hacia el sur del continente, y con ello presionar en la mesa de negociaciones en la que se modernizará el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dejó entrever ayer el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. Sin embargo, para que los negociadores mexicanos puedan recurrir efectivamente a este apalancamiento, pidió a senadores y a la iniciativa privada abrir mercados como Brasil y Argentina. Actualmente, México tiene una fuerte dependencia hacia Estados Unidos y Canadá en la compra de granos. "Si quieren una buena negociación al norte, necesitan darme margen de maniobra para poder abrir fuentes al sur", explicó en una reunión con la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado. "Nadie me va a creer que yo estoy dispuesto a reponer aranceles de la OMC a granos y oleaginosas en Estados Unidos si es que las cosas no avanzan bien, cuando no tengo fuentes alternativas de oferta y cuando el impacto en la canasta del consumidor y de la gente en México sería totalmente desmedido", agregó el funcionario. En 2016, el país alcanzó un récord de compras de maíz de 14.1 millones de toneladas métricas, la mayoría de origen estadounidense, de acuerdo con el Grupo Consultor en Mercados Agrícolas (GCMA). De lo contrario, agregó el funcionario, la posición de México en la mesa de negociación no tendrá credibilidad. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Reforma Serán 22% mayores pensiones de hombres

Jessika Becerra Cd. de México (08 agosto 2017).- En promedio, las pensiones de los hombres serán 22 por ciento superiores a las que recibirán las mujeres, según el quinto documento de trabajo de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). En el análisis "Trayectorias salariales de los trabajadores del SAR en México y su impacto en las pensiones", la Consar explicó que la pensión será mayor porque los hombres tienen un mayor salario y porque su esperanza de vida es menor respecto a las mujeres. P.C. Consar, pensiones, seguridad social, género Espera OPEP mayor nivel de cumplimiento

Reuters Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos (08 agosto 2017).- La OPEP dijo este martes que espera una mayor adherencia al pacto de reducción de bombeo que impulsó junto a otros exportadores petroleros, tras dos días de reuniones en Abu Dabi que apuntan a mejorar los niveles de cumplimiento del acuerdo. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Rusia y otros productores están reduciendo su bombeo en cerca de 1.8 millones de barriles por día hasta marzo del 2018 para recortar una sobreoferta y respaldar los precios. P.C. OPEP, sector energético, economía mundial Toca crédito automotriz récord en semestre

Notimex Cd. de México (08 agosto 2017).- El financiamiento automotriz registró en el primer semestre del año su nivel más alto en la última década, al alcanzar 68.2 por ciento del total de ventas de vehículos ligeros en el País. Según el reporte de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), de 743 mil 051 vehículos vendidos de enero a junio del 2017, unos 507 mil 117 fueron comercializados bajo algún esquema de crédito automotriz. Durante el mismo periodo del 2007, el financiamiento de vehículos alcanzó 66.4 por ciento, aunque la venta fue de sólo 345 mil 423 unidades, el nivel que se había reportado más alto para un primer semestre hasta este año. P.C. industria automotriz, ventas, créditos Satisface TLC a sector automotor

Ulises Díaz Cd. de México (08 agosto 2017).- El Tratado de Libre Comercio (TLC) fue el instrumento para catalizar la industria automotriz en México, dijo la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz. En su modernización, los objetivos serán mantener los privilegios, dijo Eduardo Solís, presidente de este organismo. A diferencia de otros sectores, que hace 25 años cuando se negoció el acuerdo quedaron con limitaciones, para la industria automotriz no hubo trabas ni obstáculos. "No hay elementos que pueda traer a la mesa que se hayan quedado en el tintero (en la negociación original). P.C. TLCAN, industria automotriz El Economista Timing de propuesta de reforma tributaria genera división SALDÍVAR Y LUIS (MIGUEL GONZÁLEZ México necesita una reforma fiscal; sin embargo, las propuestas para ésta y el contexto para llevarla a cabo deben analizarse, coincidieron expertos. A decir del fiscalista Herbert Bettinger, la propuesta de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) está fuera de tiempo. Es importante llevar una reforma cuando ésta es necesaria, y en México lo es, pero también se debe tomar en cuenta el momento en que lo tienes que efectuar. P.C. reforma fiscal, finanzas públicas, impuestos Reservas internacionales se ubican en los 173,211 mdp al 4 de agosto NOTIMEX El saldo de la reserva internacional disminuyó 150 millones de dólares e hiló su sexta baja consecutiva, con lo que al cierre de la semana que finalizó el 4 de agosto se ubicó en 173,211 millones de dólares, indicó el Banco de México (Banxico). Esta variación fue resultado de la compra de dólares del Gobierno Federal al banco central por 183 millones de dólares, así como a un incremento de 33 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. El banco central reportó que al 4 de agosto pasado, las reservas internacionales acumularon una disminución de 3,331 millones de dólares respecto al cierre del 2016, cuando se ubicaron en 176,542 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Comercio

exterior china creció 11.2% en julio NOTIMEX China informó este martes las cifras positivas registradas en materia de comercio exterior en julio, con aumentos en importaciones, exportaciones y superávit comercial. La oficina china de aduanas indicó que en julio las exportaciones crecieron 11.2% en términos anuales, mientras que las importaciones lo hicieron en 14.7 por ciento. Esas cifras llevaron al superávit comercial chino de 47,800 millones de dólares, crecimiento anualizado de 1.4%, con un total de dos billones 320,000 millones de yuanes, 12.7% de crecimiento anual. P.C. China, comercio exterior, economía mundial Afores administran más de \$3 billones NOTIMEX El ahorro para el retiro que rigen las Administradoras de Fondos para el Retiro (afores) alcanzó un monto histórico de 3 billones 17,533 millones de pesos al cierre de julio pasado, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Dicho monto representó un crecimiento de 9.3%, equivalente a 257,443 millones de pesos respecto al mismo mes del año pasado; en su comparación mensual, el saldo del Sistema de Ahorro para el Retiro avanzó 1.18 por ciento. Con este resultado, el ahorro de los trabajadores mexicanos para el retiro sumó ocho meses consecutivos de incrementos, luego de las minusvalías que se reportaron a finales del año pasado, derivado de la alta volatilidad en los mercados financieros. P.C. Afores, sistema financiero, pensiones, seguridad social Bolsas europeas cierran con pequeñas alzas AFP Las principales bolsas europeas finalizaron la sesión de este martes registrando pequeñas alzas. El índice FTSE-100 de la 'City' londinense ganó 10.79 puntos (0.14%), hasta los 7,542.73; en Fráncfort, el Dax finalizó con un aumento del 0.28%, a 12,292.05 puntos; el índice CAC 40 parisino ganó 11 puntos (0.21%), a 5,218.89; en Milán, el FTSE Mib apenas progresó 0.08%, hasta los 22,048 puntos. Por su parte, Madrid logró el mejor resultado del día, con una ganancia de 0.55%, hasta los 10,734.7 enteros. P.C. bolsas europeas, sistema financiero Sector automotor va por el carril de alta velocidad LILIA GONZÁLEZ México logró la mayor exportación de vehículos nuevos en su historia durante los primeros siete meses del 2017, al acumular crecimiento de 13.1% comparado con el año previo, y enviar 1 millón 756,390 unidades al mundo; Estados Unidos captó 76.4% de las ventas mexicanas. Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), señaló que mientras el mercado doméstico de Estados Unidos decreció 3% de enero a julio del presente año, la demanda estadounidense por autos mexicanos aumentó 14% en dicho lapso. P.C. AMIA, industria automotriz, exportaciones Agro, el más golpeado en EU sin TLCAN ROBERTO MORALES El sector agropecuario de Estados Unidos sería el más afectado si dejara de operar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con México, dado que los aranceles que cobrarían las aduanas mexicanas pasaría de un promedio de cero a 14.6 por ciento. En contraste, las aduanas mexicanas aplicarían una media de 5.7% a los productos no agropecuarios originarios de Estados Unidos, desde una tasa de cero por ciento, si ya no se otorgaran las ventajas del TLCAN. P.C. Estados Unidos, TLCAN, sector agropecuario Región norte, con su primera caída industrial en ocho años MELANIA ATAYDE Durante el primer cuatrimestre del año, la actividad industrial en la región norte del país sufrió su primera caída anual en los últimos ocho años, para un mismo periodo, de 0.2%, de acuerdo con datos en términos reales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El anterior comportamiento se debió a las disminuciones de 9.5% en la minería, de 3.7% en la construcción y de 0.9% en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final; en dinámica distinta, la manufactura creció 3.8%, el mayor nivel del país. P.C. INEGI, sector industrial, entidades federativas Llegan a Guerrero más de 730,000 turistas REDACCIÓN A 14 días de que concluya la temporada vacacional de verano, han visitado los distintos destinos turísticos de Guerrero más de 730,000 turistas, de los cuales Acapulco ha recibido más de 461,000, el binomio Ixtapa-Zihuatanejo más de 245,000 y la ciudad colonial de Taxco 32,000 paseantes, informó el secretario de Turismo estatal, Ernesto Rodríguez Escalona, quien precisó que con este comportamiento turístico se prevé se pueda alcanzar el pronóstico presentado al inicio de la temporada. Acapulco presentó una ocupación hotelera promedio del 71.9%, 2.7% superior que el mismo periodo del 2016 e Ixtapa Zihuatanejo de 82.7%, es decir, 3.5% de incremento. Mientras que Taxco de Alarcón a la fecha ha registrado 49.6%, igualmente superior en 4.4% a la alcanzada anteriormente. P.C. turismo La Jornada Se opone el Ceesp al plan fiscal planteado por Coparmex Susana González G. | lunes, 07 ago 2017 07:33 Ciudad de México. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp) se pronunció contra cualquier propuesta que implique disminuir los ingresos públicos, en particular los provenientes de recursos tributarios, como el impuesto sobre la renta (ISR), en clara oposición a la exigencia que hizo el miércoles pasado la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), uno de los 12 organismos que pertenecen al Consejo Coordinador Empresarial (CCE), del cual depende el organismo de investigación. En este momento sería un error e incluso una irresponsabilidad considerar una disminución de los ingresos del sector público. Se debe tener en cuenta que en buena medida estos han aumentado en los años recientes gracias al remanente de operación del Banco de México. La posibilidad de beneficios tributarios podría pensarse una vez que la disminución de la deuda y de las fuentes de ingresos recurrentes se hayan consolidado, puntualizó el Ceesp. P.C. Ceesp, Coparmex, finanzas públicas, impuestos Audi, VW y Daimler darán primas de hasta 10 mil euros Dpa | martes, 08 ago 2017 10:34 Berlín. Las automotrices alemanas Volkswagen, Audi y Daimler animarán con primas de hasta 10 mil euros (11 mil 800 dólares) a los ciudadanos a cambiar sus viejos automóviles diésel por otros nuevos menos contaminantes, en vista de posibles prohibiciones a la circulación de coches antiguos en centros urbanos. La oferta que hoy dieron a conocer tres de las principales fabricantes automovilísticas del país está dirigida a propietarios de vehículos incluidos entre las normas europeas de emisiones que van de la Euro 1 a la Euro 4. El importe de la prima que se concederá a los clientes dependerá del nuevo modelo de automóvil que adquiera. Según explicaron desde Volkswagen, se podrán beneficiar de una prima de hasta 10 mil euros quienes compren un Volkswagen Touareg diésel que disponga de la normativa europea Euro 6. En el caso de un Golf, la ayuda ascenderá a 5 mil euros. Audi, también del grupo Volkswagen, teniendo en cuenta el modelo de coche que se compre, concederá gratificaciones que varían entre los 3 mil y los 10 mil euros. P.C. industria automotriz Dólar en 17.60 pesos en promedio en AICM Notimex | martes, 08 ago 2017 08:35 Ciudad de México. Casas de cambio del Aeropuerto Internacional “Benito Juárez” de la Ciudad de México (AICM) venden el dólar estadounidense en un promedio de 17.60 pesos y lo compran en 16.65. Esos centros cambiarios expenden la divisa en un máximo de 18.00 pesos y la adquieren en un

mínimo de 16.60 pesos. Mientras que el Euro se cotiza en un precio máximo de 21.65 pesos a la venta y 20.60 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 23.00 pesos y se expende en 25.00; en tanto que el yen se compra en 0.15 y se vende en 0.25 pesos. P.C. tipo de cambio El País Empleo busca salvar la ayuda a parados del Prepara MANUEL V. GÓMEZ El Ministerio de Empleo busca alternativas para salvar el plan Prepara. A finales de julio el Tribunal Constitucional declaró ilegal la gestión y los pagos centralizados de ayudas a parados de este plan a raíz de una denuncia del País Vasco. El fallo ha trastocado la intención de Empleo, que pretendía prorrogarlo por otros seis meses. Ahora busca fórmulas que permitan la extensión, apuntan en el departamento que dirige Fátima Báñez, sin dar más detalles. Para ello ha convocado a una reunión el lunes 14 de agosto a sindicatos y empresarios Garantía Juvenil. Y, además, tras una demanda de la comunidad vasca el Tribunal Constitucional declaró ilegal la gestión y la forma centralizada en el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) del pago a parados del plan Prepara. P.C. empleo, derecho laboral, sindicatos Volkswagen ofrece ayudas de hasta 10.000 euros para comprar coches no contaminantes ENRIQUE MÜLLER Volkswagen, el mayor fabricante de automóviles del mundo, ha anunciado este martes una ambiciosa campaña destinada a mejorar su imagen, seriamente dañada por el dieselgate y las alegaciones de haber formado desde los años 90 un cartel con el resto de marcas alemanas. El grupo ofrecerá en Alemania a los propietarios de coches diésel hasta la clase Euro 4 una generosa ayuda que puede alcanzar los 10.000 euros para la compra del modelo Tiguan clase Euro 6. Con una sola condición: los propietarios deberán desguazar el coche viejo. Las subvenciones que ofrecerá VW a los propietarios se centran en la compra de nuevos modelos. El grupo entregará 2.000 euros por la compra de un Polo; 5.000 euros por un modelo Golf; 6.000 euros por un Touran y 8.000 euros por un Variant. El plan incluye el llamado "premio del futuro", un incentivo extra que oscila entre los 1.000 y 2.380 euros para la compra de vehículos de energía alternativa, incluidos los eléctricos, los híbridos y los vehículos de gas natural. P.C. industria automotriz, Volkswagen La OCDE pronostica un crecimiento estable para los países ricos en los próximos meses LUIS DONCEL La OCDE continúa enviando señales de optimismo a las economías más avanzadas. El organismo que engloba a 35 de los países más ricos del mundo pronostica el mantenimiento de los actuales niveles de crecimiento para los próximos meses. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos elabora cada mes un índice con el que trata de anticipar cambios de tendencia en la actividad económica a lo largo de los próximos seis o nueve meses. Y según sus últimos cálculos, el crecimiento estable será la nota dominante para la eurozona (con Francia y Alemania cogiendo impulso) Estados Unidos, Japón y Canadá. La nota discordante la pone un Reino Unido sumido en el desconcierto por el Brexit, para el que la OCDE confirma los signos "provisionales" de desaceleración que ya detectó el mes anterior. P.C. OCDE, crecimiento económico, economía mundial Francia y Alemania, los países de la UE que ponen más trabas a las exportaciones M. V. G. El 17% de empresas españolas que venden sus productos en la Unión Europea encuentran algún tipo de traba, según una encuesta de CEOE y el ICEX. Esas trabas se dan principalmente en Francia, donde se concentran el 27% de los 430 problemas encontrados. El siguiente país es Alemania, de acuerdo con las respuestas obtenidas entre las 900 empresas entrevistadas. El principal problema hallado es la falta de armonización entre las normas nacionales y las comunitarias. P.C. Unión Europea, exportaciones, economía mundial